



Declaran emergencia en California por gripe aviar

Description

El gobernador del estado norteamericano de California, Gavin Newsom, declaró emergencia ante la continua propagación de la gripe aviar H5N1 en esa parte del oeste país.

A pesar de los intensos esfuerzos por contener el virus, Newsom dijo que la medida ya era necesaria porque se había expandido más allá del Valle Central a cuatro lecherías en la zona sur del estado.

“Esta declaración es una acción dirigida a garantizar que las agencias gubernamentales tengan los recursos y la flexibilidad que necesitan para responder rápidamente a este brote”, subrayó el gobernador demócrata en un comunicado de prensa.

Aclaró, no obstante, que “si bien el riesgo para el público sigue siendo bajo, continuaremos tomando todas las medidas necesarias para prevenir la propagación de este virus”.

Una declaración de emergencia permite la liberación de más fondos para la respuesta a la eventual contingencia.

De los 61 casos humanos confirmados de gripe aviar en Estados Unidos en lo que va de año, 34 fueron registrados en California.

Según los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC) la mayoría de ellos se diagnosticó en trabajadores de granjas lecheras.

La agencia federal de salud confirmó este miércoles el primer caso grave de gripe aviar en el territorio nacional, en un paciente hospitalizado en Luisiana, quien -a tono con los informes- estuvo expuesto a aves enfermas y muertas.

El mayor productor de lácteos de Estados Unidos es California. Es responsable de más del 18 por ciento de toda la leche del país.

A finales de agosto se notificó por primera vez aquí la gripe aviar en el ganado lechero.

La orden de emergencia hizo que el Departamento de Alimentos y Agricultura de California tenga bajo vigilancia a 985 de las más de mil 100 lecherías del estado; 614 de esas instalaciones están en cuarentena.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024